

TABLAS:

Suscripción mensual. ₡ 1-00
 Número suelto. 0-05
 " atrasado. 0-25
 Avisos y comunicados
Precio convencional
 Apartado de Correo N° 539

EL DIA

OFICINAS:

Redacción y Administración
 7ª Avenida, 50 varas al Oeste del Almacén de muebles de don Juan R. Mata y contiguo al bufete del Licdo. don Joaquín Aguilar y a la casa de don Aquiles Bonilla

DIARIO INDEPENDIENTE

DIRECTOR PROPIETARIO, *Rafael Alpizar A.*

Año III

San José, viernes 20 de Febrero de 1903

Número 713

Azúcar

Pagés
y
Cañas

Habiendo sido nombrados Agentes para el expendio

Por mayor

del azúcar de don Federico Tinoco, de Juan Viñas,—de la Cª Agrícola, de Turrialba,—de don Gmo. Niehaus, de Grecia,—del Dr. don Eduardo Pinto, de Poás, y de Tinoco Hnos., del Descanso, nos permitimos avisar a los comerciantes que tendremos gusto en ejecutar con prontitud y esmero las órdenes que se sirvan enviarnos, no menores de 3 quintales, a los precios de

₡ 12-00	quintal, de primera	} CONTADO
10-00	" de segunda	
8-00	" de tercera	

Mandaremos muestras a quienes las soliciten.

S. José, febrero 10—1903.

Eduque é instruya a sus niños antes que todo

Doy lecciones de enseñanza primaria, inclusive de inglés, al módico precio de ₡ 2.00 mensuales, en mi casa de habitación, sita en la Avenida 8ª, Este, junto al templo protestante.

Victoria Berry

¿Desea Ud. aprender el inglés con perfección?

Ana Berry ofrece dar clases de inglés a domicilio ó en su casa de habitación, 8ª Avenida Este, junto al templo de Protestantes, a ₡4.00 el mes; y cuando sean más de dos alumnos a la misma hora, el precio será convencional.

EL FERROCARRIL

Habiendo comprado este establecimiento de cantina al señor Juan Navas, ofrezco al público en general y en particular a los clientes, servicio esmerado, aseo, actividad y buen trato.—Aquí se vende a precio de costo.

Visítala cantina frente a la Estación del Ferrocarril de Costa Rica y os convenceréis de la realidad!

J. Francisco Valladares

Cartago, enero 21 de 1903

NICOLAS F. MEZA

CHIRUJANO-DENTISTA

De la Facultad de Medicina de la República, con 30 años de práctica, ofrece sus servicios en todos los adelantos ELECTRICOS de su profesión: especialidad en el tratamiento de dientes de los niños, y extracciones sin dolor por medio del procedimiento instantáneo. No siendo transeunte garantiza sus trabajos para los cuales emplea los mejores materiales del mundo. A los pobres recomendados por su Cura ó por la Sociedad de San Vicente de Paul, les opera gratis. Oficina: Calle 19, 150 varas al Sur del Banco de Costa Rica.

—O OBSERVACIONES—

EL DIA se publica todos los días, con excepción de los festivos.

El precio de anuncios y comunicados es convencional.

Los trabajos de los colaboradores y corresponsales serán revisados, corregidos ó rechazados por la Dirección de este diario.

El Director es responsable solamente de aquellos artículos que se publiquen sin firma ó pseudónimo alguno.

En Sección ajena se insertará todo trabajo de interés particular, siempre que en el original venga la firma responsable, sin cuyo requisito no se dará publicidad a ninguno de dichos trabajos.

No se devuelven originales.

Toda la correspondencia debe dirigirse al Director, ó al Administrador.

—DE—

EL DIA

Cartago. Jesús Salazar R.
 Alajuela. Ricardo Saborío h.
 Heredia.
 Barba. Nicolás Cartín
 Santa Bárbara.
 Limón. F. F. de Altamira
 Santiago. José Rojas
 Juan Viñas. Federico Aymerich
 San Ramón. Jenaro Vargas M.
 La Unión. Máximo Solano
 Escasú. Benjamín Herrera
 Santo Domingo. Víctor M. Sáenz
 Desamparados. Rafael Solano
 Grecia. J. Elías Ramos
 Naranjo. J. Elías Ramos
 Puntarenas. Carlos Clavera
 Esparta. Gerardo Ugalde
 Liberia. Gonzalo Villar
 Atenas. Virgilio Alvarado
 San Mateo. Fidel Quesada
 Palmares. Trino Araya M.
 Miramar. Mateo Mena
 Sta. María de Dota. Daniel Flores
 Guadalupe. Santiago Segura h.

Se solicitan agentes en los lugares donde no tenemos.

Dinero al 1 oyo tengo encargo de colocar sobre casas en esta ciudad. Se me encontrará en mi barbería frente al Carmen.

ELÍAS ARTAVIA S.

CIRCULO

—DE—

Artisanos Católicos

San José.—Avenida 8ª Oeste.—Nos. 85 y 89, frente al Parque Central

Para muebles buenos y baratos, recomendamos la Gran Fábrica de Muebles de don Jorge Morales Bejarano, Cuesta de Moras, Casa N° 531

EL REY DE LOS BRANDY

GAUTIER FRERES

—O Casa establecida en 1755 o—

En cajas
1, 2, 3, 4 y 5 Estrellas



En barriles
1, 2 y 3 Coronas

A B C

El mejor Champagne

VICTOR CLICQUOT

Carta Blanca A B C

Importa: G. de Benedictis

Gran Fabrica

RUEGO AL PÚBLICO se digne visitar mi

—O DE O—

MUEBLES

almacén de 7
a. m. a 7 p. m.

Emplea las más finas y

mejores maderas del

pais. Compite en ca-

lidad y precio con los

muebles extranjeros que

se importan.

Av. Central, Este, n° 531

Jorge Morales Bejarano

Se vende

UNA FINCA,

sita en San Mateo,

barrio Ramadas,

constante de cuarenta manzanas, más ó menos, cultivada de potrero y repasto, una manzana de cafetal y el resto de monte; tiene tres casas y abundantes aguas por todas partes; está a dos kilómetros de la población de San Mateo. Informes en la oficina de este diario y en San Mateo con el que suscribe.

Francisco Cordero Monestel.

Cemento blanco

Y

SECOTINE

Estos dos específicos, sin igual para pegar objetos rotos, se vende por mayor —ALMACÉN DURINI— a precios y al detalle en el baratísimos. El primero se usa especialmente para pegar piedras é imitaciones que sean porosas; el segundo para cualquiera cosa, y es la verdadera cola de familia.

EL DIA

Director,

Rafael Alpizar A.

Administrador,

Faustino León

San José, 20 de febrero de 1903

Con gusto publicamos en nuestra sección de preferencia el artículo siguiente, de *El Pacífico* de Puntarenas:

Visita de Ministros

El domingo, en el tren de las diez, llegaron á este puerto, procedentes de Santo Domingo de San Mateo, los señores Ministros de Hacienda, don Cleto González Víquez, y de Guerra y Marina, don Tobías Zúñiga.

En la estación, á la llegada del tren, fue á recibir á tan distinguidos huéspedes el Sr. Gobernador de la Comarca, acompañado de lo más selecto de esta sociedad, y de la Banda. Del tren se dirigieron con la comitiva al Palacio Municipal.

La Banda, tanto en el trayecto como en este edificio, ejecutó bonitas piezas, haciendo derroche de buen gusto.

Los señores Ministros iban á visitar el famoso Tivives, punto que dista de esta ciudad como veinte millas, pero por tierra. Al tener de ello noticia nuestras autoridades nombraron una Comisión para suplicarles pasaran á este puerto y á dirigirse al punto indicado en el vapor Turrialba, súplica que fue atendida generosamente.

Cuando la Comisión llegó á Esparta, tenían los señores Ministros noticia de su misión, y no sólo estaban dispuestos á acceder, sino que también salieron á recibirla.

La Comisión estaba compuesta por don Francº Rohrmoser, don Serafín Saravia y don Miguel H. Céspedes.

A las once fueron obsequiados los señores Ministros por nuestra Corporación Municipal con un espléndido almuerzo en el hotel McAdam. A la hora del champagne, como se dice, tomó la palabra el señor Ví-

quez, y dijo poco más ó menos: «Que las manifestaciones de atención y simpatía de que eran objeto de parte de los puntarenenses no las conceptuaba personalmente para ellos, sino como á representantes del Gobierno de que formaban parte, y al que le era adicto en su generalidad este pueblo. Que en cuanto al asunto terminación del Ferrocarril al Pacífico, en el carácter con que se le había recibido, manifestaba que el Gobierno no tenía predisposición contra este puerto ni interés en Tivives y que, por el contrario, había simpatías por Puntarenas. Que él, como particular, si le pusieran á decidir en una balanza, su mano se inclinaría á favor de la causa defendida por los puntarenenses.»

Seguidamente el señor Ministro Zúñiga tomó la palabra y, apoyando lo dicho por el Sr. González Víquez, brindó por la prosperidad de la comarca, la de sus hijos y dió las gracias por las atenciones de que eran objeto.

A la una y media se hizo el embarque de los señores Secretarios de Estado y comitiva en el Turrialba, zarpan-do éste media hora después y llevando una velocidad de cinco millas por hora, á pesar de ir contra corriente.

El viaje hasta Tivives fue feliz. Iban don Darío Zúñiga, don F. Roberto Castro, el Sr. Gobernador, don Francº Rohrmoser, don Clodomiro G. Figueroa, don Miguel H. Céspedes, don Ulpiano Fonseca, el Diputado Guido, otras personas cuyos nombres no recordamos y el Director de EL PACÍFICO.

Llegados á Tivives se trató del desembarque. El Capitán Fradín, acompañado de otros caballeros hizo el ensayo. Después los señores Ministros y comitiva.

Recordamos haber visitado á Tivives tres veces, la penúltima cuando don Carlos Volio, don F. de la Paz y otros caballeros iban á Guatemala á la Exposición, y nunca observamos una mar tan mansa en aquel punto, lo cual no obstó para que todos los que desembarcaron llevaran su buena bañada.

No habíamos tenido el honor de conocer personalmente á esos dos personajes, que honran hoy al Gobierno de esta República; pero tanto en nuestro pueblo como en nosotros dejan impresiones simpá-

licas que serán recordadas con cariño por su cultura, fineza, amabilidad, buena intención hacia este puerto y carácter democrático.

A las seis y cuarto p. m. el Turrialba, después de despedir con algunas salvas de artillería á los señores Ministros y sus acompañantes, levó anclas con rumbo á este puerto, á donde llegó como á las nueve y media de la noche.

Hemos dicho que nos sorprendió la mansedumbre del oleaje de esta vez, tercera que visitamos á Tivives, no porque realmente lo estuviera, sino comparándolo con la soberbia impetuosidad que en otras ocasiones observamos; sin embargo de lo dicho, fue tan difícil el desembarque, que no obstante los cuidados que se tuvieron, los señores Ministros llevaron su bañadita, como antes hemos manifestado.

DOS OBSEQUIOS

A LA

LEGACION SALVADOREÑA

El señor Ministro de Relaciones Exteriores, Licdo. don Leonidas Pacheco, invitó á comer el domingo en su casa de Tres Ríos á la Legación de El Salvador.—A las seis de la tarde partimos de la Estación de San José, en tren expreso, los cultos y simpáticos diplomáticos y varios amigos del señor Pacheco, que también habíamos sido convidados. El tiempo que se emplea en el corto trayecto de esta capital á la villa de La Unión, bastó para establecer la más franca corriente de simpatía entre los viajeros. El carácter insinuante y expansivo de nuestros huéspedes, halló eco inmediatamente en nosotros y resultó en breves minutos lo que resulta siempre que salvadoreños y costarricenses se juntan: una buena y cordial amistad.

La quinta que habita actualmente el señor Pacheco, estaba profusamente iluminada y de lejos se veía surgir graciosamente de entre el azul profundo de la montaña. A la llegada, las notas de una música marcially llena de sentimiento hicieron

vibrar nuestros nervios: era el himno de la tierra cuzcateca que oímos con devoción. Después nos esperaba una mala noticia. La amable y distinguida señora de la casa no podría acompañarnos. Una indisposición repentina se lo impedía. Todos lo sentimos en el alma.

El de la mesa fue un rato delicioso de expansión y de espiritualidad. Un grupo de mujeres bellas le prestó su encanto. Se habló mucho y con mucho cariño de El Salvador. Nuestra memoria se ocupó con los recuerdos de aquel grato país y se brindó por él, deseándole toda suerte de venturas.

Nosotros tuvimos la dicha de quedar colocados cerca de una morena y una rubia á cual más seductora, y próximos también á los jóvenes Secretario y Agregado de la Legación, y pudimos notar que mientras Juanito, con toda la curiosidad y toda la vehemencia de los veintidós años, pedía opiniones á la de los ojos negros acerca del matrimonio, el Doctor Valenzuela, más reflexivo por temperamento, se lamentaba de lo fugaz de aquel instante y viendo á la rubia ya pensaba en la ida.

Después de la comida, que estuvo muy buena y esmeradamente servida, pasamos á un departamento arreglado para baile y comenzó alegre la danza, y como atraídos por sus acordes fueron llegando más mujeres lindas, y más caballeros, hasta que quedó aquello convertido en una elegante y bellísima estancia.

Las horas pasaron felices. A la luz de la luna, cuando saboreábamos la suave sensación de la música que llegaba un poco lejana, oímos escaparse á nuestro rededor, en bandada, las frases rendidas, galantes, alegres, y percibimos alguno que otro suspiro que atravesaba á hurtadillas unos lazos amorosos, *piano, piano*, como con temor de ser descubiertos.

Allí también la locomotora desvaneció el cuadro llamando con sus pitazos á las tres de la mañana y á esa hora volvieron á San José sumamente complacidos salvadoreños y josefinos. De éstos se quedó uno algo poeta, que abstraído por sus sueños no oyó la ronca indicación, y tuvo que hacer el camino á pie, contemplando el amanecer medio burión de las estrellas.

Don Alberto Pacheco, que en calidad de Secretario del Delegado de Costa Rica al último Congreso Jurídico, tuvo la fortuna de ser huésped de la República salvadoreña y que vino prendado de aquella sección de Centro América, quiso también dar una prueba de cariño al Excelentísimo señor Delgado y á sus dignos compañeros, y de estimación á la patria de ellos, por él tan querida. Con ese objeto, les obsequió el martes en San Pedro un almuerzo, al cual asistieron además, el señor Ministro de Relaciones Exteriores, los señores Beeche, Leonard é Irias, representantes en el Tribunal Arbitral Centro americano, de Costa Rica, Honduras y Nicaragua, respectivamente, y varios otros amigos del anfitrión.

Aquella era, pues, políticamente hablando, una celebración de familia, para todos los que como el señor Pacheco anhelamos como un ideal la restauración de la antigua patria que tiene que ser grande por todo en el porvenir.

Bella fue la fiesta por amistosa y espléndida, y no dudamos que haya causado grata impresión á los obsequiados.

G.

DE TODAS PARTES

17 DE FEBRERO—1903.

GRAN BRETAÑA.—Londres.—Esta tarde se expidió el *Libro azul* que trata de la disputa con Venezuela. Desde el punto de vista americano, el más interesante lespacho en todo el libro es una carta oficial del ex Ministro británico en Caracas, Mr. Haggard, dirigida á Lord Lansdowne, con fecha de Trinidad, 30 de Diciembre, y que se refiere á la detención ilegal, según alega el autor de la carta, hecha por el Gobierno de Venezuela en

Y ALLER DE SASTRERIA
—oDEo—
RANSITO VARGAS A.



Situado en la 8ª Avenida Este, N° 79, frente al Parque Central.

Especialidad en fracs, levitas, smokings, trajes militares, etc.

Se garantizan las obras; se complace el gusto más delicado.

Telas finísimas y materiales de primera.

Allí encontrarán todo lo que desee la gente elegante
PRONTITUD, ESMERO Y HONRADEZ

la balandra británica *Harry Troop*. El lugar donde fué detenida es muy malsano, y dió por resultado que la disentería hiciera muchos estragos entre los tripulantes, pues la balandra permaneció en el paraje referido desde el mes de Mayo hasta el de Noviembre de 1902. A continuación Mr. Haggard dice: "Siento manifestarle que parece que confié demasiado en el informe que me envió el Secretario de la Legación americana, Mr. Russell, relativo á la condición del *Harry Troop*, que aquél tuvo oportunidad de ver. Este informe se debe sin duda, á que Mr. Bowen, por motivos particulares, quiso presentar la conducta de la autoridad venezolana del modo más favorable y así inspiró á su subalterno. En una palabra, Bowen no se atrevía á decir nada fuera de la Legación, contra la conducta de Castro." El libro hace referencia á las negociaciones que concluyeron en la resolución de hacer una manifestación naval contra Venezuela. El 15 de Noviembre el Secretario de Relaciones Exteriores británico dió instrucciones á Sir Mitchael Herbert para participar á la Secretaría de Estado la resolución del Gobierno británico. En contestación Mr. Hay la manifestó que aunque sentía que las potencias europeas tenían la intención de hacer uso de la fuerza contra los países centro y sudamericanos, no podía objetar los pasos que pensaban dar para obtener satisfacción de ultrajes sufridos por sus súbditos, siempre que no tomaran posesión de territorio.

—En presencia de una inmensa concurrencia, el Rey acompañado de la Reina y un séquito grande, viajó á Westminster para abrir las sesiones del Parlamento. El siguiente es el discurso del trono: "Mis Lores y caballeros: Continúan amigables mis relaciones con todas las potencias extranjeras. El bloqueo de los puertos de Venezuela dió por resultado la inauguración de negociaciones para el arreglo de todas las cuestiones en disputa. Me es grato manifestaros que se ha llegado á un arreglo, el cual ha justificado el paso dado por las potencias. Para poner fin á toda hostil operación naval, se han dado pasos para el arreglo de las disputas relativas á la frontera de mis posesiones norteamericanas y del territorio de Alaska; se ha firmado y ratificado un tratado que esti-

pula la referencia de la cuestión á un tribunal de arbitraje." A continuación, el discurso se refiere á los Balkanes. Dice que la condición de las provincias europeas de la Turquía, es motivo de mucha inquietud. "He hecho todo esfuerzo para convencer al Sultán y á sus Ministros de la necesidad de reformas en el gobierno de dichas provincias." Después de hacer referencias por Austria y Rusia á los firmantes del tratado de Berlín, el discurso agrega: "Confío en que las propuestas sean suficientemente amplias para las necesidades del caso, y que será posible prestarles mi sincero apoyo." Después de hacer mención de la disputa relativa á la Hinterland de Aden, y de la expedición contra el Mad Mullah, S. M. procede á tratar la cuestión de Sur Africa. "La situación de Sur de Africa es muy satisfactoria. La visita del Secretario de las Colonias produjo ya los más felices resultados, pues le ha dado oportunidad para conferenciar personalmente con Lord Milner, con los Ministros de las colonias autónomas y con los representantes de los diversos intereses y opiniones." El público acordó á S. S. M. M. muy entusiasta recepción.

Clases de Solfeo y Teoría Musical á precios económicos, en la Escuela de Música "Santa Cecilia."

FRANCIA.— *París*. — En los círculos oficiales de esta capital se dice que el Embajador de Austria en Constantinopla presentará hoy una nota á La Puerta pidiéndole la inauguración de reformas en Macedonia. Esto se considera como el principio del movimiento colectivo de las potencias, para hacer presión al Sultán. La nota de Rusia seguirá á la de Austria y será idéntica á la de ésta, pero no se sabe todavía la fecha en que se presentará. Todas las grandes potencias, con excepción de Alemania, han aprobado esta nota. La actitud de Alemania se considera en Francia como prueba de que el Gobierno del Kaiser está dispuesto á sostener al Sultán, contra los reclamos de la civilización europea.

Muebles charolados, listos para la venta y baratos.—Jorge Morales Bejarano.—Cuesta de Moras. Casa.—No. 531

MÉXICO.— *Ciudad de México*. — De la familia que se escapó de Mazatlán y que llegó al

Oso, el último miembro murió anoche de la plaga. Los rústicos habitantes de dicho paraje se oponen á las medidas sanitarias adoptadas por la autoridad suprema. Notician de Mazatlán 3 defunciones ayer, incluyendo á Gaspar Izaguirre, prominente comerciante del lugar. Hubo además 5 nuevos casos; en el hospital hay 37 atacados de los cuales 30 están convalecientes; de los 202 pacientes que hasta ahora han entrado á él, 112 han muerto. En este número no se incluye á los muertos en la población.

Para comer á gusto y engordar, gasten aceite "SALAT".—Unico agente en Costa Rica,

Serapio Tomas

VENEZUELA.— *Puerto Cabello*. — El Vicecónsul de los Estados Unidos se ha hecho cargo de los navíos venezolanos que fueron apresados por los aliados y entregados por ellos después del levantamiento del bloqueo.

CORRESPONSALES

DE HEREDIA

Es verdaderamente sensible que por uno de los señores municipales no haya habido sesión municipal el lunes, ni el martes de esta semana. Este último día, ese munícipe fue debidamente citado, y sin embargo, dejó á sus otros compañeros esperándole, como de costumbre.

Sabemos que hoy se le notificará de nuevo para la sesión de esta noche, so pena de multa. ¿A qué fin ocupar puestos que no se desempeñan con la actividad debida? ¿Es acaso que los otros compañeros, todas personas muy estimables y cumplidas, han de estar á merced de ese munícipe? Si éste no puede asistir porque está enfermo ó por cualquier otro motivo, que lo avise, que pida permiso, pero no que se dé la importancia, muy discutible por cierto, de tener á los demás caballeros que componen la Municipalidad, esperándole inútilmente para la sesión. Nobleza obliga, señor munícipe....

—Ahora que hablamos de la Municipalidad de este cantón, recordamos que todavía no hemos visto una sola acta de la nueva Corporación publicada en "La Gaceta". No nos explicamos cómo una Municipalidad tan activa é ilustrada como la que actualmente tenemos, no haya notado esa circunstancia.

Alguien nos dijo que quizá eso se debe á que el Secretario está ocupado en San José. Trataremos de averiguar cuál sea el motivo verdadero. Por el momento no hacemos más que apuntar esa falta de publicación.

Febrero 18 de 1903.

UN CORRESPONSAL

HECHOS Y DICHS

A favor de la Junta de Caridad cedió don Manuel Romero Peláez, la parte que le corresponde en el asunto Compañía de Agencias contra la del Ferrocarril de Costa Rica. ¡Digno proceder que analtece al señor Romero!

Para comer á gusto y engordar, gasten aceite "SALAT".—Unico agente en Costa Rica,

Serapio Tomas

A las 9 vino anoche el tren de la vía al Pacífico.

Sigue la hediondez, inaguantable, en los caños de la Bomba, en La Puebla.

Idem ídem en la Calle Central, Sur. ¿Y la Higiene? ¡Cuál caña!

Para comer á gusto y engordar, gasten aceite "SALAT".—Unico agente en Costa Rica,

Serapio Tomas

Anoche dos cocheros, por cuestión de competencia, casi llegan á las manos en la estación del Ferrocarril al Pacífico; pero sólo hablaron, bastantillo, y se la juraron para mejor ocasión.

Muy enfermo ha estado el profesor de matemáticas don Juan Umaña.

Para comer á gusto y engordar, gasten aceite "SALAT".—Unico agente en Costa Rica,

Serapio Tomas

Un reclamo dicen que fue á hacer al extranjero don Rafael Iglesias, por el que pudo conseguir \$ 1,000. Así dicen.

En esta semana celebrará reunión el Club de la Juventud.

Se quedó en "veremos" la llegada del Circo Aguila Milanesa.

El único establecimiento surtido con sombreros y calzado de todas clases en Alajuela, es el de **José Figueredo**

A vista y paciencia de la policía, anoche, en la estación del Pacífico, una turba de rapazuelos hacía el escándalo del siglo antes de llegar el tren;

esto á las 9, hora en que debían estar esos chacalines, si no disfrutando del *segundo* sueño, por lo menos rezando el bendito alabado etc. etc.

Muebles encausticados, listos para la venta y baratos.—Jorge Morales Bejarano.—C. de Moras.—Casa No. 531.

De difteria murió ayer en esta ciudad una niña de don José Robles; tenía un año de edad.

Muebles encerados, listos para la venta y baratos.—Jorge Morales Bejarano.—C. de Moras.—Casa No. 531.

El señor Presidente de la República visitó hoy varias oficinas públicas.

Para comer á gusto y engordar, gasten aceite "SALAT".—Unico agente en Costa Rica,

Serapio Tomas

Por travesura de algunos muchachos hubo ayer en Santo Domingo, vía férrea al Pacífico, un choque de carros, saliendo heridas varias personas, entre ellas la esposa del comerciante italiano Sr. Dante, que recibió fuerte golpe en la cara, y un joven que resultó con una de sus piernas lisiada.

Para comer á gusto y engordar, gasten aceite "SALAT".—Unico agente en Costa Rica,

Serapio Tomas

Desde hoy queda abierta la matrícula en la Escuela de Derecho, todos los días de las 7 á las 9 a. m. y de las 3 á las 4 p. m. Los cursos principiarán el lunes 2 de marzo.

Muebles barnizados, listos para la venta y baratos.—Jorge Morales Bejarano.—C. de Moras.—Casa No. 531.

En el Mercado sufrió ayer tremenda caída una señora á causa de la costumbre, digna de castigo, que algunos revendedores tienen, de arrojar á los pasillos cáscaras de frutas y otros efectos resbaladizos, amenaza temible de los transeuntes. Saque de ésto lo que le corresponde, señora policía!

Piano, Canto, Violín, etc., se aprende muy bien y sin mayor gasto en la Escuela de Música "Santa Cecilia."

Gran aceptación.—Habla el Dr. Juan José Martínez, de Granada, Nicaragua:

"Con gusto manifiesto que considero la "Emulsión de Scott" una de las mejores preparaciones de aceite de hígado de bacalao que conozco obteniendo gran aceptación."

La "Emulsión de Scott," en efecto, es conocida y aceptada en todas partes del mundo.

PLATERIA Y RELOJERIA
DE
VICENTE PALAVICINI



Av. Central Deseando facilitar á mis clientes la llegada á mi establecimiento, he dispuesto trasladarlo á la Avenida Central, entre la tienda LA LUCHA y la Zapatería de don Emilio Artavia. Tendré abierta mi **RELOJERIA —y— PLATERIA** desde las 6 de la mañana hasta las 8 de la noche. Todo trabajo se despacha á la orden del cliente.

